

Die Bahnsaison 2025 neigt sich langsam ihrem Ende zu. Mit den Pfalzmeisterschaften im Mehrkampf steht vor allem für die Athlet*innen der Schülerklassen am ersten September-Wochenende noch einmal ein Höhepunkt bevor. In Limburgerhof werden zudem die Pfalztitel über die Langstrecke vergeben.

Eine Woche nach den deutschen Meisterschaften wird am 6. und 7. September mit Ronja Walthaner (TV Nußdorf) eine der drei pfälzischen Starter*innen dabei erneut antreten. Sie gilt im Siebenkampf der U20 als Favoritin gegen die Herausforderin Ronja Wulfert (LTV Bad Dürkheim). Auch der Titel im Zehnkampf der männlichen U20 könnte zwischen Konstantin Kugler und Luca Andres an den TV Nußdorf gehen, auch wenn mit dem Einheimischen Thorkel Courtois (TG Limburgerhof) ebenfalls gerechnet werden muss. Mit guten Aussichten geht im Zehnkampf der U18 mit Leon Loren ein weiterer Mehrkämpfer der TG 04 Limburgerhof an den Start. Allerdings steht mit Constantin Rau (TSG Neustadt) einer der schnellsten pfälzischen Sprinter und guter Allrounder als Konkurrent bereit.

Während wie in den Vorjahren die Felder bei den Wettbewerben ab der U16 überschaubar sind, werden sich die Wettkämpfe des jüngeren Nachwuchses wieder länger hinziehen. Stolze 37 Teilnehmerinnen starten im Dreikampf der W12; eine Altersklasse höher sind es noch 32 Dreikämpferinnen. Halb so groß sind ungefähr die Felder bei den gleichaltrigen Jungen.

Die Meisterschaften beginnen in Limburgerhof am Samstag, 6. September, um 11 Uhr mit den 100 m-Läufen. Am Sonntag, 7. September, erfolgt der erste Start über die Hürden um 10 Uhr. Ab 10.30 Uhr sind die Langstreckenrennen um die Pfalztitel über 3000 und 2000 Meter angesetzt.